

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis persembahkan hanya kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala kasih dan penyertaanNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada Penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Studi Kompetensi Pedagogik Guru Biologi Di SMA Negeri Se-Kabupaten Humbang Hasundutan”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini, Penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Ir. Herkelus Abdullah, MS sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada Penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Hj. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd, dan juga Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Batin Kaban selaku dosen Pembimbing Akademik. Penghargaan juga disampaikan kepada seluruh Bapak/Ibu Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu guru yang ada di SMA Negeri Se-kabupaten Humbang Hasundutan, khususnya guru biologi serta siswa-siswi dan staf pegawai yang turut berpartisipasi dalam penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayah (Youngman Sinaga) dan Ibunda tercinta (Timerlin Naibaho) Terimakasihku yang tak terhingga untukmu, atas segala kasih sayang, doa, serta pengorbananmu untuk membesarkan dan mendidik kami anak-anakmu sampai saat ini, semoga Tuhan Yesus senantiasa memberkartinu dalam segala kebaikan serta membalas pengorbananmu. Juga kepada Henri dan Gunawan Morifa (Abang), serta Tina, Tia Mustika, Totti Noven (Kakak), Kasir Marihot (Adik), Rina Sihotang (Kakak Ipar), Patar Munthe & Zakharia Siringo (Abang Ipar) terimakasih telah menjadi saudara yang membanggakan dan dapat diandalkan serta menjadi teladan, motivasi dan semangat bagi penulis.

Terimakasih juga buat sahabat sekaligus teman seperjuangan Bio\_Dik'C Forever, terkhusus kepada kak' Ros, Imel, Fitman, mika petrus, eci, siska dan dewi terimakasih buat segala kebersamaan, cerita, dan canda-tawa yang pernah ada diantara kita Terkhusus kepada Ogen Mia, terimakasih untuk semua kisah-kasih yang pernah kita lalui bersama. Dan kepada semua pihak yang turut membantu dalam penelitian sampai terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu, Penulis mengucapkan banyak terimakasih.

Penulis telah berupau semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini namun penulis menyadari masih terdapat kekurangan yang harus diperbaiki, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnya skripsi ini. Semoga skripsi ini pemanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan pembaca.

Medan, 14 Oktober 2014

Penulis,

Afrilina Sinaga

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY